

Je viens de loin...

Non seulement en kilomètres, mais aussi en émotions, en épreuves, en découvertes.

Mon voyage a commencé sur une île où le bleu de l'océan se mêle aux nuances de vert des montagnes : l'île de la Réunion. C'est là que j'ai grandi, bercée par les traditions créoles, sur cette terre où les cultures se croisent et se mélangent comme nulle part ailleurs.

Là-bas, j'ai appris la richesse des histoires que l'on porte en soi, des récits transmis de génération en génération.

Mais un jour, l'appel de l'ailleurs s'est fait entendre.

Je suis partie loin...

Deux océans me séparaient de mon île, de ma vie d'avant, de ma famille, de ce passé que je laissais derrière moi.

J'ai quitté la Réunion pour m'envoler vers une terre lointaine, où l'hiver règne en maître et où les paysages se déploient en vastes étendues blanches : le Canada. Ce pays si différent de ma terre natale est devenu ma nouvelle maison, un lieu où j'ai dû réapprendre à vivre, à m'adapter, à redéfinir qui j'étais. Ce pays, si différent de ma terre natale, m'a marquée par ses saisons d'une beauté époustouflante.

Mais, je n'ai pas changé que de continent. Mon corps, lui aussi, a suivi son propre chemin.

À un âge où l'on pense encore avoir tout le temps devant soi, la ménopause précoce est venue bouleverser ma vie. C'est une épreuve que je n'avais pas prévue, un choc qui m'a obligée à repenser mon identité de femme. Cette transition, brutale et inattendue, m'a amenée à me poser des questions profondes sur ma féminité, mon avenir, mes rêves.

Cependant, je suis une femme qui refuse de se laisser abattre. Cette épreuve, loin de m'écraser, m'a poussée à me réinventer. Le besoin de donner un sens à mon parcours m'a conduite vers l'écriture. Aujourd'hui, écrire est devenu plus qu'une passion, c'est un moyen d'expression et de reconstruction.

Et je reviens de loin...

Puis, après plusieurs années, est venue la décision de revenir à la Réunion. Ce choix, bien que juste, s'est accompagné de son lot d'épreuves. La vie, aussi précieuse et merveilleuse soit-elle, a tenté de nous briser, moi et ma famille. À peine arrivée, de nouveaux obstacles se sont dressés sur ma route, comme pour tester ma détermination !

Retrouver mes racines signifiait aussi affronter mes anciens démons, revivre des souvenirs douloureux, et réapprendre à m'ancrer sur cette île que j'avais laissée. C'était un retour à la fois géographique et intérieur.

Je viens de loin.

D'une île ensoleillée à un pays de glace, puis de retour à mes origines.

D'un corps en pleine transformation à une âme résolue mais toujours combattive.

Et même si le chemin n'a pas été facile, il m'a menée ici, là où je me sens enfin prête à avancer.

Marie